

CHAR

TECHNO PARADE 2013





Charente-Maritime / Vienne / Charente / Deux-Sèvres

SOMMAIRE

Introduction.....	3
Programmation.....	4
Scénographie.....	5
Artistes prévus.....	6
Présentation de Dancefloor Concept.....	7
Plan de communication.....	8

INTRODUCTION

La Techno Parade créée en 1998 à Paris par l'association Technopol afin de revendiquer l'existence de la culture électronique.

Aujourd'hui la parade, complètement appropriée par le grand public, est devenue l'occasion unique de communiquer, de découvrir des artistes et des styles musicaux.

Tous les ans un parcours différent est effectué dans la ville de Paris. Cet évènement a lieu lors des rendez-vous électroniques et rassemble près de 400 000 participants chaque année.

Le char « Dancefloor Concept / Poitou-Charentes » proposé pour la TECHNO PARADE souhaite promouvoir les artistes régionaux et participer à l'attractivité de la Région par une opération de communication et de relations publiques ayant du sens.

Dancefloor Concept est la première structure associative de la région à défendre et faire la promotion de la culture électronique sur le Poitou-Charentes, souhaitant profiter de la manifestation pour attirer l'attention sur la créativité des artistes locaux ainsi que faire découvrir les jeunes talents, impliqués par le projet.

Membre adhérent de l'association TECHNOPOL / TECHNO PARADE
Dancefloor Concept est soutenue et guidée- dans ce projet musical et humain....

STEPH BLIND SENSATION – Le Dj qui vous en met plein la vue

Parrain du Char Dancefloor Concept / Poitou-Charentes,

Artiste DJ/Producteur non voyant – Angoulême.

PROGRAMMATION

STEPH BLIND SENSATION – Parrain du Char Dancefloor Concept / Poitou-Charentes
Artiste DJ / Producteur – Angoulême

MARIO WAXX – Artiste DJ / Producteur – Royan

YANIS MILD – Artiste DJ – Angoulême

JOHN COSTA – Artiste DJ – La Rochelle

PASCAL C – Artiste DJ – La Rochelle

FINALISTE DEEJAYLIVE JUNIOR – Artiste DJ

TONY P WOLF – Découverte jeune talent Festival ANGOUNIGHT (16)
Artiste DJ (17 ans) – Ile D’Oléron (17)

ARTISTE DE LA VIENNE

ARTISTE DES DEUX-SEVRES

SCENOGRAPHIE

Au delà de l'aspect musical, ou nous souhaitons mettre en avant le travail acharné d'artiste comme STEPH BLIND SENSATION qui avec son handicap a su faire carrière et vivre de sa passion, seul DJ non voyant à se produire sur le territoire Français

Le Char Dancefloor Concept / Poitou-Charentes ouvre la porte d'un autre domaine, la scénographie, l'utilisation de l'espace avec des formes et volumes afin de présenter un Char qui met en avant cette discipline sur le thème de notre région, composé d'objets, de couleurs, de lumières et de textures.

ARTISTES PREVUS

PRESENTATION DE DANCEFLOOR CONCEPT

Structure associative, régie par la loi de 1901 créée en Mars 2008, siège social La Rochelle.
Chargée de la promotion de la culture électronique sur le Poitou-Charentes, Dancefloor Concept se tient à trois projets, ayant comme objectif de les pérenniser.

1) Scène DJS sur Angoulême

Pour sa deuxième édition ANGOUNIGHT prend l'appellation de Festival Gratuit et en Plein Air, cela devient un rendez-vous électronique sur la région. La troisième édition est confirmée pour 2013. www.angounight.dancefloorconcept.fr

2) La Musique électronique dans les écoles

L'objectif de ce projet est d'informer, d'échanger avec le milieu scolaire différents points du milieu électronique. Prévention auditive, téléchargement illégal, les différents métiers artistiques, prévention des risques alcool – drogue, statut juridique, présentation de notre région avec l'activité festive
En cours de contact scolaire pour une première expérience.

3) Le Poitou-Charentes à la Techno Parade

Ce projet est l'un des plus importants à nos yeux, car il permet de mettre en avant les artistes locaux comme les découvertes jeunes talents de notre région. Il permet également de représenter le mouvement, les acteurs du milieu électronique du Poitou-Charentes.

Dancefloor Concept, 3 membres du bureau et 8 membres actifs.

A ce jour nous organisons à notre effectif le Festival ANGOUNIGHT – une scène DJS locale avec un village exposants sur le thème de la musique électronique. Évènement relayé sur internet avec pour la première année une prise d'antenne en directe de 4 radios FM et une Web Radio ... Interview des artistes, partenaires et représentants de la Mairie.

PARTENAIRES COMMUNICATION

Nous sommes convaincus par l'importance d'une diffusion soutenue et continue en vue d'organiser ce CHAR DANCEFLOOR CONCEPT / POITOU-CHARENTES

Pour réussir l'organisation de cet évènement, nous avons besoin du soutien :

Des pouvoirs publics :

- Région Poitou-Charentes
- DRAC

Un Club discothèque

Un label musical

Une radio

- Attitude FM Charente